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Aos trinta de maio de dois mil e vinte e três, reuniram-se nas dependências da Secretaria

Municipal de Assistência Social, o Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do

Adolescente. compareceu a presidente MaÍa Fernandes Rodrigues e demais

representantes Gessica Celeski, Natiele Ourique, Olivia Nardo, Daona Basso, Joceli de

Andrade, Alice Parcianello, Clarice Augustin, Carmen Marise Priamo, Cristiana Sonsin

da Silva Nogueira e a secretária executiva Thaís Francisco. A secretrtia deu início a
reunião posicionou a pautas a serem discutidas nesta reunião: Aprovação da ata anterior;

Aprovar do Termo de Adesão e do Plano de Ação Recutso FIA / Repasse de Incentivo
Apoio a Promoção dos Direitos da Criança e do Adolescente de oito mil para higiene

íntima de crianças e adolescentes; Apresentação e aprovação do Regimento do

Conselho Tutelar e aprovação da prova objetiva para Conselheiro Tutelar. Foi realizada
a leitura da ata anterior, passado de mãos e mãos para a apreciação e aprovação. Por

unanimidade todos aprovaram. Em sequência, a secretária falou sobre o do Termo de

Adesão e do Plano de Ação - Recurso FIA / Repasse de Incentivo Apoio a Promoção

dos Direitos da Criança e do Adolescente de oito mil para higiene íntima de crianças e

adolescentes, pontuando os objetivos do plano e as intervenções sociais que podem ser

realizadas. Após passar o doclrmento de mãos em mãos, por unanimidade todos

aprovaram. Assim, dando continuidade, a secretária apresentou o documento do

Regimento Inlerno, ressaltou que o mesmo já fora compartilhado pelo grupo de

WhatsApp. que reúne todas as conselheiras, e que já tiúam consciência e noção sobre o

documento, sendo assim, apenas repassou o mesmo para que todos pudessem apreciar.

Por unanimidade todos aprovaram. A secretária executiva posicionou algumas

estraÍégias para o fortalecimento do trabalho em equipe do Conselho Tutelar. como a

escolha de urn dia da semana para estudo de casos e organização do trabalho. Todos

concordaram com a proposição, ficando acordado de incorporar o grupo de estudos e
trabalho na rotina de trabalho. Após, a secretaria executiva deu sequência, dizendo que

seriam apresentadas a prova objetiva e como elas iriam participar da seleção, pediu para

que as conselheiras se retirassem da sala. Isto posto, apresenlou para o restante dos

representântes do CMDCA a prova objetiva, r'epassando de mãos em mãos, sendo

aprovada por todos. Nada mais havendo para trataÍ no momento, eu Thaís Francisco,
secretária executiva dos conselhos. lavro rql presente ATA que segue anexa a lista de
presença assinada por lodos os pr"..n,.r. t{

\

ATA N'017612O23 - REUNIAO ORDINARIA

_-.-------.....'

------_,j

_........-_j



TISTA DE PRESENÇA - Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do
Adolescente

REUNIÃO ORDINÁRIA - ATA NS 176/2023
Local: Secretaria da Assistência §ocial
Hora: 14h30m
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